



Le RTCBQ renouvelle son président et son trésorier, tout en accueillant cinq nouveaux administrateurs pour renforcer son rôle de leader bioalimentaire au Québec

Québec, le 6 janvier 2026 - Le Regroupement des Tables de concertation bioalimentaire du Québec (RTCBQ), acteur incontournable d'un développement territorial bioalimentaire prospère et durable, est fier d'annoncer le renouvellement de son président, Gilbert Berthelot (Gaspésie Gourmande), et de son trésorier, Étienne Frémont (Conseil de l'industrie bioalimentaire de l'Estrie), pour un nouveau mandat. Cette reconduction témoigne de la confiance des membres envers leur leadership et leur engagement à faire rayonner le secteur bioalimentaire à l'échelle provinciale.

Parallèlement à ces renouvellements, le RTCBQ accueille cinq nouveaux administrateurs :

- Stéphane Lacasse (Table agroalimentaire du Saguenay–Lac-Saint-Jean)
- Sébastien Zanella-Argant (Carrefour de l'Industrie Bioalimentaire de l'Île de Montréal)
- Annie Gallant (Table bioalimentaire Côte-Nord)
- Damie Campeau (Conseil de développement bioalimentaire de Lanaudière)
- Dominic Châtelain (Expansion PME)

Le conseil renouvelle également la confiance envers certains administrateurs actuels, soient Mario Handfield (Table de concertation bioalimentaire du Bas-Saint-Laurent), Sylvain Léger (Table agroalimentaire de l'Outaouais), Natacha Lagarde (Table agroalimentaire de la Chaudière-Appalaches), Natalia Porowska (Le Bon goût frais des îles de la Madeleine) et Marilyn Labrecque (Saveurs du Bas-Saint-Laurent), qui poursuivront leur mandat afin d'assurer la continuité et la stabilité des actions du Regroupement.

Ces nominations stratégiques renforcent la mission du RTCBQ : être la voix commune des acteurs bioalimentaires à travers le Québec, créer des synergies entre ses membres et ses partenaires nationaux et mettre en valeur la diversité régionale ainsi que le caractère innovant de ses membres.

« Nous sommes privilégiés de pouvoir compter sur une équipe renouvelée et diversifiée, capable de porter nos ambitions et de contribuer à un développement durable et prospère pour l'ensemble du territoire québécois », a déclaré Gilbert Berthelot, président du RTCBQ.

Avec cette gouvernance consolidée, le RTCBQ entend poursuivre ses efforts pour :

- Stimuler l'innovation et la collaboration entre les acteurs bioalimentaires

- Promouvoir la richesse et la diversité des régions du Québec
- Accélérer la transition vers des pratiques durables et responsables

À propos du Regroupement des tables de concertation bioalimentaire du Québec (RTCBQ)

Le Regroupement des TCBQ est un acteur clé du développement bioalimentaire durable au Québec, représentant ses membres à l'échelle provinciale. Depuis près de 25 ans, les TCBQ animent et coordonnent les efforts régionaux pour dynamiser le secteur et promouvoir l'achat local. Présentes dans 17 régions, elles soutiennent plus de 1 600 entreprises, incluant producteurs, transformateurs, restaurateurs et détaillants.

Pour en savoir plus sur nos initiatives et nos membres, visitez rtcbq.com.

– 30 –

Pour toute demande d'entrevue et de renseignements :

Amélie Deschênes, responsable des communications et de la promotion
Regroupement des Tables de concertation bioalimentaire du Québec (RTCBQ)
adeschenes@rtcbq.com